

**Thoune**

 **Madlen Leuenberger**  
*présidente*

La pandémie du coronavirus nous a également dicté sa loi durant l'année sous revue. Les réunions du comité des mois de mars, juin et octobre ont pu être menées à bien selon les mesures sanitaires en vigueur. Le synode d'arrondissement du mois de mai a dû être annulé. En novembre, il a été possible de tenir une assemblée, de sorte que les représentantes et représentants ont pu voter sur les comptes 2020 et le budget 2022. Le nouveau règlement sur le personnel a également été adopté à l'unanimité.

En septembre, nous avons pu célébrer le dimanche de l'arrondissement à l'église ainsi qu'à l'intérieur et autour de la Maison de paroisse de Hünibach. Un grand merci à la paroisse de Hilter-

fingen pour son hospitalité généreuse malgré les conditions particulières.

Au sujet de la pédagogie ecclésiastique spécialisée, il n'a pas encore été possible d'organiser des camps, mais des événements d'une journée ou d'une demi-journée ont tout de même pu avoir lieu. En mai, trois confirmations ont pu être célébrées en petits groupes et en juin, des élèves de l'école de pédagogie spécialisée de la région de Thoune ont pu recevoir leur confirmation. Il convient d'exprimer notre vive reconnaissance envers les collaboratrices et collaborateurs des paroisses, des écoles et des institutions ainsi qu'envers la bourgeoisie de Steffisburg qui, en gardant leurs portes grandes ouvertes, ont permis l'organisation de rencontres.

Le service de consultation Couples, partenariats et familles a également pu mener des entretiens tout au long

de l'année, que ce soit sous forme numérique ou en personne, en suivant un plan de protection adéquat.

Je remercie chaleureusement toute l'équipe de pédagogie ecclésiastique spécialisée et l'équipe du service de consultation Couples, partenariats et familles pour leur immense travail accompli dans des conditions difficiles. Je remercie également les déléguées et délégués ainsi que les membres du comité et me réjouis de poursuivre notre collaboration. ■

**Haut-Simmental-Saanen**

 **Jann Reichenbach**  
*président*

Nous avons tenu notre première séance du comité le 24 février 2021

— Suite à la page 60 —

Bougies flottantes lors de la Nuit des églises près de l'église d'Aarwangen.

